

DER GROSSGLOCKNER ULTRA-TRAIL 2023: PINZGAUER FEIERN SENSATIONELLE DRITTE PLÄTZE

Von 28. bis 30. Juli hieß es wieder alles geben bei der 8. Auflage des Großglockner Ultra-Trails in Zell am See-Kaprun. Die Besten der Besten der Trailrunning- und Berglauf-Szene kämpften in beeindruckender Naturlandschaft des Nationalparks Hohe Tauern um den Sieg rund um den höchsten Berg Österreichs. In diesem Jahr neu: der Kaprun Scenic Trail. Mit 16 Kilometern und über 1000 Höhenmetern durch die Landschaft des Kapruner Tals eignet sich dieser neue Bewerb perfekt für alle, die die Trendsportart Trailrunning ausprobieren möchten. Die beiden Pinzgauer Leonie Hasenauer und David Wöhrer belegen bei der Königsdisziplin, dem GGUT 110, den dritten Platz.

Der Großglockner Ultra-Trail gilt seit Jahren als anspruchsvollster Ultra-Trail in den Ostalpen. Für die AthletInnen ging es über 110 Kilometer und 6.500 Höhenmeter durch 3 Bundesländer, 7 Täler und 6 Orte, vorbei an 14 Gletschern und 300 Dreitausendern, hinein in die faszinierende Welt des Nationalparks Hohe Tauern. Mit einer Auswahl von 5 unterschiedlichen Bewerbungen, reiht sich der Großglockner Ultra-Trail auch 2023 in die Liga der besten Trailrunning-Events in den Alpen ein.

5 DISZIPLINEN RUND UM DEN GROSSGLOCKNER: NEUER SPEED TRAIL BEWERB KAPRUN SCENIC TRAIL

Auch in diesem Jahr wurde die Region Zell am See-Kaprun wieder zum Hotspot der Trailrunner-Elite. Beim 8. Großglockner Ultra-Trail 2023 gingen an die 1.700 Athletinnen und Athleten aus 45 Nationen an den Start. Der Großglockner Ultra-Trail hat sich somit in der heimischen sowie internationalen Berglaufcommunity einen Namen gemacht. Neben der kompletten Umrundung des Großglockners konnten die AthletInnen zwischen folgenden weiteren Bewerbungen wählen: Für alle, die zum ersten Mal ins Abenteuer Trail Running eintauchen wollten, bot der Kaprun Scenic Trail durch die Landschaft Kaprun die perfekte Distanz. Der Grossglockner Trail von Kals am Großglockner führte über 57 Kilometer und 3.500 Höhenmeter entlang des Großglockners durch das Dorfertal bis in die Gletscherwelt Kaprun. Beim Weisssee Gletscherwelt Trail überwandten die TeilnehmerInnen 35 Kilometer und 1.500 Höhenmeter. Der Osttirol Trail mit 84 Kilometern und 5.000 Höhenmetern, der aufgrund der Wetterbedingungen in leicht verkürzter Form durchgeführt wurde, zeigte die schönsten Teile der Glocknergruppe. Zell am See-Kaprun profitiert gemeinsam mit den weiteren Regionspartnern von diesem Top-Event der Trailrunning-Community und freut sich jedes Jahr auf die Austragung der Sportveranstaltung der Extraklasse.

PINZGAUER BELEGEN DRITTE PLÄTZE BEI DER KÖNIGSDISZIPLIN

Der GGUT110 wurde am Freitag, 28. Juli bei top Stimmung und zahlreichen ZuseherInnen eingeleitet. Aufgrund der Wetterverhältnisse wurde die Strecke zur Sicherheit der Athletinnen und Athleten leicht angepasst. Unter den vielen TeilnehmerInnen befanden sich zahlreiche Promis der Berglauf-Szene. Mehr als 200 AthletInnen stürzten sich um 22:00 Uhr in das spannende Rennen. Der erste Platz des Großglockner Ultra-Trails bei den Herren ging

mit einer Zeit von 14:25.13 an den Spanier Jordi Gamito Baus. Nur knappe 4 Minuten später kam bereits der Österreicher Mathias Deutschbauer mit einer überragenden Zeit ins Ziel. Über den dritten Platz freut sich der Pinzgauer David Wöhrer. Bei den Frauen gewann Amundsgaard Hindhammer Kirsten aus Norwegen mit einer Zeit von 16:09.11 vor der Tschechin Rambova Marcela. Den dritten Platz belegte die Pinzgauerin Hasenauer Leonie.

Die Ergebnisse im Detail finden Sie unter: <https://www.ultratrail.at/deutsch/anmeldung-ergebnisse/ergebnisse/>

Manuel Resch, Geschäftsführer Zell am See-Kaprun Tourismus: „Zell am See-Kaprun begeistert erneut mit einem herausragenden und international renommierten Sporterlebnis - den Großglockner Ultra-Trail. Dieses Event setzt die atemberaubende Landschaft der Region perfekt in Szene und ist ein wahrer Höhepunkt für Sportbegeisterte weltweit. Ein herzliches Dankeschön gebührt an dieser Stelle allen Beteiligten, die mit ihrem Engagement zum Gelingen dieses Events beitragen. Ein großer Dank gilt auch den Teilnehmern und Teilnehmerinnen, die mit ihrer Leidenschaft und Ausdauer den Großglockner Ultra-Trail zu einem unvergesslichen Ereignis machen. Zudem möchten wir unseren Dank an Organisator Hubert Resch und sein Team richten, die jedes Jahr mit Professionalität dieses Trailrunning-Event auf die Beine stellen. Wir sind stolz darauf, dass Zell am See-Kaprun mit solchen herausragenden Veranstaltungen seine Positionierung als erstklassiges Sportreiseziel weiter festigt!“

Kontakt:

Zell am See-Kaprun Tourismus GmbH
Christina Schaireiter, BA
+43 6542 770 28
c.schaiter@zellamsee-kaprun.com